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Vice	  Capo	  dell’Organizzazione	  Giudiziaria,	  del	  personale	  e	  dei	  servizi	  -‐	  Ministero	  della	  Giustizia	  ,	  	  

già	  presidente	  dell’Associazione	  Dirigenti	  Giustizia	  

	  

Affido	   al	   caro	   collega	   Gabriele	   Guarda	   l’indirizzo	   di	   un	   breve	   saluto	   a	   questa	  
Assemblea	  dell’Eur,	  con	  il	  dispiacere	  di	  non	  potervi	  partecipare.	  

Dispiacere	  di	  non	  poter	  prender	  parte	  ad	  una	  discussione	  sui	  temi	  della	  formazione	  
cui	  sono,	  da	  sempre,	  	  particolarmente	  interessato.	  	  Ed	  anche	  dispiacere	  di	  non	  poter	  
essere	   in	   questa	   luminosa	   città	   di	   Francia,	   splendida	   nel	   fascino	   delle	   proprie	  
architetture	  e	  dalla	  grande	  tradizione	  artistica	  e	   letteraria.	  Una	  città	  cui	  noi	   italiani	  
siamo	  particolarmente	  legati	  anche	  perché	  in	  sua	  difesa	  combatté	  –contro	  l’esercito	  
prussiano-‐	  il	  Generale	  Giuseppe	  Garibaldi.	  

Affrontare	   il	   tema	   della	   formazione	   del	   personale	   giudiziario	   per	   migliorare	   il	  
funzionamento	  dei	  Tribunali	  in	  Europa,	  significa	  essere	  consapevoli	  che,	  nelle	  fasi	  di	  
profonda	  trasformazione,	  l’attenzione	  riservata	  al	  ruolo	  delle	  persone	  non	  deve	  mai	  
essere	  inferiore	  a	  quella	  dedicata	  alle	  strutture	  ed	  alle	  tecnologie.	  

La	   formazione	   –e	   non	   soltanto	   l’aggiornamento-‐	   del	   nostro	   personale	  
amministrativo	  può	  essere	  un	  fattore	  decisivo	  per	  accrescere	  i	   livelli	  di	  servizio	  che	  
assicuriamo	  alle	  nostre	  comunità.	  

Buon	  lavoro,	  quindi.	  	  E	  ancora	  un	  caro	  saluto.	  

	  

	  

	  

	  


